



*Misión Permanente de Guatemala
ante las Naciones Unidas*

ES/1.9/662

La Misión Permanente de Guatemala ante las Naciones Unidas saluda atentamente a la Secretaría del Consejo Económico y Social (ECOSOC), en ocasión de solicitar que sea inscrito el país en la lista de los que presentarán su Informe Nacional Voluntario (VNR) durante el Foro Político de Alto Nivel (HLPF) bajo los auspicios del ECOSOC, en julio de 2019.

La Misión Permanente de Guatemala ante las Naciones Unidas aprovecha la oportunidad para renovar a la Secretaría del ECOSOC las seguridades de su más alta y distinguida consideración.



Nueva York, 30 de julio de 2018

Secretaría del ECOSOC
Nueva York